



**Chères et chers camarades,**

365 jours déjà que nous vous avons adressé notre calendrier 2019...

365 jours émaillés de journées d'actions pour exiger du gouvernement Macron qu'il retire les mesures d'austérité qu'il avait imposées aux retraité.es.

**Et nous avons partiellement gagné !**

Après être revenu sur l'augmentation de la CSG pour celles et ceux qui ont des revenus fiscaux inférieurs à 1200 €, les mobilisations intersyndicales ont permis de relever encore le seuil jusqu'à 2000 € mensuels... **la lutte paie !**

Mais cela ne nous suffit pas : Nous ne pouvons accepter cette division orchestrée entre les retraité.es, entre ceux qui n'ont rien et d'autres pas beaucoup ?

2000 euros, c'est presque le montant de retraite que touche un député après seulement 5 ans de mandat ; les privilégié.es ne sont pas les retraité.es !

L'avenir pour les futur.es retraité.es s'assombrit encore avec le projet de réforme des retraites par points.

Une baisse généralisée des pensions est programmée pour réduire le pourcentage des dépenses de protection sociale par rapport au PIB (Produit intérieur Brut). La part des dépenses destinées au financement des retraites plafonnée à 14 % ce jour serait diminuée entre 11 et 12 %. Plus nombreux pour un gâteau plus petit, et donc ... !

Les retraité.es et notre UFR des Services Publics (Union Fédérale des Retraités.es) sont résolument engagé.es dans les mobilisations interprofessionnelles et intergénérationnelles contre ces attaques portées sur les retraité.es et sur tous les actifs.ves qui seront les retraité.es de demain.

Notre détermination est toute aussi forte pour défendre le Service Public efficace et de proximité, la Sécurité Sociale universelle et solidaire, les moyens nécessaires aux Hôpitaux et aux Ehpad, le vote de la loi dépendance, le droit à un emploi de qualité pour tous et des retraites décentes pour chacun.



Nous sommes contre la loi de modernisation de la Fonction Publique, la casse du Code du travail, la réforme du chômage, le projet de réforme des retraites. **Nos colères sont nombreuses !**

Le 24 septembre, puis le 5 décembre, nous sommes descendu.es nombreux.ses dans les rues de France. Cette journée massive de riposte contre tous les mécontentements, mais aussi des convergences des luttes est le point de départ d'une contestation qui ne pourra être étouffée le 6, ni le 7, ni les jours suivants, «et demain camarades de colère, camarades de combat, nos matins chanteront (Le chiffon rouge)».

**Nous avons, TOUTES et TOUS, obligation de nous engager nombreux.ses et durablement dans le mouvement jusqu'au rejet du projet Delevoye et la satisfaction de nos revendications et l'UFR sera présente.**

**L'UFR vous souhaite une bonne fin d'année**

**et une très bonne année 2020 couronnée de succès !**